

●生徒総会が行われました。

6月9日（金）に全校生徒が体育館に集まって生徒総会が行われました。生徒会長のあいさつの後、昨年度の活動報告と今年度のスローガンや事業計画が提案されました。

今年度のスローガンは、「大革命 ～一人ひとりが過ごしやすい学校へ～」です。皆さん一人ひとりが生徒会活動に関心を持って積極的に活動していきましょう。



●備南東地区総体に向けて頑張っています！

6月17日（土）から備南東地区総体が行われます。県大会を目指し一生懸命努力してきた皆さんの活躍を期待しています。

なお、コロナ感染症が5類に移行したことに伴い、ほとんどの会場において保護者の入場制限はありませんが、手指の消毒など感染症対策については各会場での指示にご協力ください。



●あいさつ運動

6月7日（水）の朝、地域の民生委員と生徒会役員があいさつ運動を実施しました。民生委員の方々は毎週水曜日にあいさつ運動を行っていて、登校してくる生徒に「おはようございます。」「がんばってね。」と声をかけてくださっています。

「みんな元気なあいさつができますね。」「にこっと微笑みながらあいさつしてくれる姿がとってもいいです。」などの感想をいただいています。

これからも、さわやかなあいさつを続けていきましょう。

